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赤羽所長、大熊、関澤 

 

１ 武田リーダー挨拶 

新年おめでとうございます。皆さんのおかげで情報紙は順調に発行されています。「わいわい

地域交流」第 3号の感想と第 4号に載せる情報とアイデアを積極的に出してください。 

また、新年最初なので会議後に懇親会を行います。会場は、東京ガス森田委員のご配慮でお

借りしました。ありがとうございます。 

 

２ 事務局より 

    新宿区基本構想骨子案に対する意見検討ありがとうございました。１/11 意見書提出済み 

 

３ 議事内容 

 

   ▼情報紙 3号（秋号）発行済みの感想 

  ・近所の方から「中央公園が以前より活発になったね」と聞いた 

  ・地域（西新宿４丁目）によっては情報紙が行き渡ってない。 

・各委員が積極的に地域に配布をお願いする地道な努力が必要。 

・町会の回覧板に載せてもらうのもいい方法 

・出張所や掲示板でも配布している旨を次号から掲載する。 

・スーパー「マルエイ」にお願いした分は残り 1枚になっていた。 

・公園関係の人の紹介が興味をひいた、内容もとても新鮮でよくまとめたと思う。 

 

   ▼イベント情報(中折込)について 

     ・無料のイベントのみ掲載してはどうか（有料は掲載不可） 

     ・有料でも公共性があるか、商業ベースなのか、など個別に検討が必要。 

     ・事務局の現在の基本的扱い ＝ 有料でも「非営利」は OK、「営利」は無料のみOK 

       ・無料にこだわると情報が少なくなるので困る。 

     ・オペラシティのイベントでも地域のために安価ならば掲載すべきではないか 

     ・営利、非営利のみで判断できない。総合的に判断すべき 
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     ・文化を育てる意味からも「有料」も必要なのでは 

     ・情報を見る側（人）にとってどうなのか、という視点が大切 

     ・どのようなイベントを掲載しているかを紙面で説明し、同時に募集してもよい。 

     ・中面イベント情報の空スペースなどに、イベント掲載理由コメントを掲載したらどうか 

     ・読者に情報提供を求める旨を掲載する。 

     

    ▼次号 第 4 号について 

      ・内容は「中央公園」をベースにする、公園の地図ももう一回使いたい 

      ・号数は「第 4号」でよい、まだ 3号で浸透しておらずいじらぬ方がよい 

      ・春夏秋冬号するなら「通算○号」が必要。春号には年度も必要。 

       ・次は「桜」を特集してはどうか、中央公園は見所が多くある 

      ・3 月～6 月の花を特集してもよい（アジサイ、ゆり、モクレンなど） 

   

４ 次回の会議予定 

              2 月 15 日（木） 14 時から 

              新宿 NS ビル「ニッセイライフプラザ・セミナールーム」   

                  新宿 NS ビル １階（南玄関より入る） 


